60 años del Opus Dei en Colombia: Carta al Director publicada en La Patria (Manizales, Colombia)

Presentamos el texto de una carta publicada por el diario La Patria de Manizales con ocasión de los 60 años del Opus Dei en Colombia.

21/10/2011

Para muchos el Opus Dei es una realidad desconocida y por ello, el 13 de octubre, aniversario de su llegada a Colombia, es una buena ocasión para dar a conocer esta Prelatura Personal de la Iglesia Católica, amada y reconocida por los Papas y por mucha gente, que desarrolla actividades en más de setenta países.

La misión del Opus Dei es exclusivamente espiritual y apostólica, ayudar a la santificación de sus miembros y promover una vida cristiana coherente entre personas de todos los ambientes sociales y culturales. Por querer de Dios, la Obra difunde la llamada universal a la santidad y al apostolado en medio del mundo. Es decir, dar a conocer que la santidad no es para privilegiados, sino para todos.

Ser santos significa parecerse a Jesucristo en todo: pensamientos, sentimientos, palabras y acciones; luchar por amar a Dios sobre todas las cosas y al prójimo como a sí mismo por amor a Dios; este propósito se manifestará en la práctica de las virtudes cristianas en la vida diaria: humildad, prudencia, justicia, fortaleza, templanza, laboriosidad, obediencia, sinceridad, honestidad, etc.

Como es lógico, ese empeño humano ha de ir acompañado y sostenido por la recepción de los sacramentos, la lectura de la Sagrada Escritura, la oración y la formación continua.

La santificación en la vida ordinaria ha de buscarse en el trabajo y en el cumplimiento de los deberes ordinarios del cristiano. Santificar el trabajo significa trabajar con el espíritu de Cristo, trabajar bien, con competencia profesional, con calidad, viviendo la justicia, con el fin de amar a Dios y servir a los demás; estando en gracia de Dios.

Por iniciativa de personas de la Obra y amigos, para difundir el sentido cristiano de la vida y la responsabilidad en el desarrollo social, se promueven Centros Culturales, residencias universitarias, universidades -en Colombia la Universidad de la Sabana- colegios, como el Gimnasio Los Cerezos, el Gimnasio Horizontes y el Preescolar Urapanes, de la ciudad, otras instituciones educativas, Centro de Formación para la Mujer, como Piedralar en Manizales, programas de formación para la familia, clínicas, Escuelas Familiares Agrarias, (en Machetá y Pacho Cundinamarca), catequesis en diversas parroquias, y muchas otras iniciativas

Los lectores podrán hallar más información en las páginas web:

www.opusdei.org,
www.josemariaescriva.info y
www.escrivaworks.org. Se pueden
comunicar con el Centro Cultural
Cendal teléfono: 881 02 68 y Centro
Cultural Palogrande teléfono: 885 36
17.

Carta al Director enviada por Eugenia María Posada // Publicado por el diario La Patria (Manizales, Colombia)

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-co/article/60-anos-delopus-dei-en-colombia-carta-al-directorpublicada-en-la-patria-manizalescolombia/ (20/11/2025)